



5. Sonntag im Jahreskreis

9. Februar 2014

Frühschoppen: Heute Sonntag sind alle zum Frühschoppen in den großen Pfarrsaal eingeladen. Der Reinerlös wird für die Sanierung der Westfassade von Pfarrhof und Pfarrheim verwendet.

Vorstandssitzung: Am Dienstag, 11.2., ist um 20.00 Uhr Vorstandssitzung der katholischen Männerbewegung im Pfarrhof.

Kinderliturgie: Der Kinderliturgiekreis trifft sich am Mittwoch, 12.2., um 20.00 Uhr im Pfarrhof.

Sitzung: Am Donnerstag, 13.2., ist um 19.45 Uhr Pfarrgemeinderats-sitzung im kleinen Pfarrsaal.

Bibelrunde: Ebenfalls am Donnerstag, 13.2., ist um 17.00 Uhr Bibelrunde im Pfarrhof.

Valentinstag: Am kommenden Freitag, 14.2., sind alle, besonders Ehepaare, zu einem Gottesdienst anlässlich des Valentinstages eingeladen. Der Gottesdienst wird vom Kirchenchor Steyrermühl musikalisch gestaltet und beginnt um 19.00 Uhr.

Wortgottesfeier: Am nächsten Sonntag, 16.2., werden die Gottesdienste um 8.30 Uhr und um 10.00 Uhr als Wortgottesfeier mit Kommunion gefeiert.

Exerzitien: „Der Verheißung Gottes trauen und sich ganz ins Leben hinein-wagen“ das ist der rote Faden eines Exerzitienweges, zu dem Frau Elisabeth Altmanninger an 5 Abenden einlädt. Die Leitung und Begleitung hat Frau Marianne Hauer inne. Anmeldungen sind bis Mittwoch 26.2.2014 bei Elisabeth Altmanninger erbeten. Die Termine und nähere Informationen dazu liegen am Schriftenstand auf.